

Modificaciones en el nomenclátor de diversas calles en la zona de Arenitas Blancas

Salto



Publicada el: 05/01/25	Visitas: 111
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 109	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/modificaciones-en-el-nomenclator-de-diversas-calles-en-la-zona-de-arenitas-blancas_13604.php

MODIFICACIONES EN EL NOMENCLÁTOR DE DIVERSAS CALLEZ EN LA ZONA DE ARENITAS BLANCAS

Salto

Modificaciones en el nomenclátor de diversas calles en la zona de Arenitas Blancas

Cambios en la denominación de varias calles en la localidad de Arenitas Blancas

Nueva Denominación Callejera en Arenitas Blancas

La Comisión de Nomenclátor de la Junta Departamental de Salto, a solicitud de Guillermo Barbat, un residente del barrio Arenitas Blancas, ha decidido designar una de las calles de acceso a dicha zona como “Provincia de Entre Ríos”.

La resolución destaca que esta calle, de dominio público y conocida como “Avenida de Costanera de 30mts”, llevará oficialmente el nuevo nombre.

La solicitud presentada por Barbat data del año 2019 y fue aprobada recientemente.

En este momento, ya se ha comenzado con la instalación de la cartelería correspondiente.

Sin embargo, el presidente del legislativo departamental, Pablo Alves, indicó que la oficialización e inauguración del nuevo nombre se realizará probablemente en febrero o marzo, coincidiendo con el reinicio de las actividades del cuerpo legislativo tras el receso estival.

Denominaciones en Barrio La Chinita

Además, la Comisión de Nomenclátor ha incluido en su agenda la denominación de calles en barrios cercanos a Termas del Daymán, como es el caso del barrio La Chinita.

Se contempla la posibilidad de rendir homenaje a deportistas destacados del departamento mediante estas nuevas denominaciones.

Igualmente, se agregarán nombres a otras calles en la zona de Arenitas Blancas.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

**MODIFICACIONES EN
EL NOMENCLÁTOR
DE DIVERSAS
CALLEZ EN LA ZONA
DE ARENITAS
BLANCAS**

Tags

localidad, arenitas, legislativo, blancas, blancasnueva, cambios, callejera, chinita, departamental, denominaciones, solicitud, guillermo

Noticias relacionadas

4.8 * *Habitantes de Arenitas Blancas y Villa Maguey exigen la mejora en la provisión de servicios esenciales*

4.8 * *Alertan sobre un aumento de casos de manchas blancas en la piel en Salto*

3.8 * *Joaco de Piedras Blancas: "El secreto de mi conexión con la gente radica en la humildad"*

3.9 * *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

3.7 * *Doble homicidio en Piedras Blancas: La violencia vuelve a sacudir la tranquilidad del barrio*

4.1 * *Un joven recibe un disparo en la espalda en Piedras Blancas y su estado es crítico*

4.0 * *Un violento intento de rapiña en Piedras Blancas culmina en tragedia: un delincuente pierde la vida tras intercambiar disparos con la policía*

3.8 * *La pequeña víctima de un tiroteo en Piedras Blancas fue sometida a una cirugía para extraer el proyectil y se encuentra en buen estado de salud*

4.0 * *Piedras Blancas en la mira: un vehículo en llamas y la detención de una mujer sorprenden a la comunidad*

3.7 * *Doble homicidio en Piedras Blancas: las víctimas presentan disparos en la cabeza y el pecho*

Categorías

Interior
aldea

Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos

Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo